

MI GRAN SORPRESA

Cuando yo desperté a la vida, es decir, cuando empecé a tener la agradable sorpresa del uso de razón, me encontré sentada en la cama, delante del televisor.

Me llamó mucho la atención ver muñequitos moverse, de colores muy vivos y me dije: “Este mundo televisivo me abre la agradable sorpresa de la diversión y del entretenimiento.

Posteriormente, ese pequeño horizonte se me ha hecho tan grande que tengo la enorme sorpresa de ver mi Mundo Tierra por completo y estar al tanto de lo que ocurre en él.

Ya más mayorcita y porque lo veía en mis padres, la curiosidad de tocar un ratón y navegar en un espacio inconmensurable me dejó perpleja.

Y digo yo: ¿una cajita relativamente pequeña puede tener tanto saber?

El mundo de la tecnología, producto del esfuerzo de los hombres, ha significado, significa y significará la esencia de una gran revolución tecnológica y que en estos momentos es para mí un gran universo por explorar.

Por todo lo expuesto, como yo sé que la Ciencia, la Técnica y la Medicina avanzan inexorablemente hacia horizontes infinitos, yo miro al cielo y me pregunto:

¿Tan grande es Dios?

Virginia Martínez 6º EP

